

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Brussels, June 1977

**FORWARD PROGRAMME FOR STEEL FOR THE SECOND HALF OF 1977 (1)**

The Commission has just approved on first reading the Forward Programme for Steel for the second half of 1977, which it will adopt finally after the ECSC Consultative Committee, due to meet, in Luxembourg, on 16 June, has given its opinion.

The main estimates are as follows :	'000 000 tonnes crude steel	
	Third quarter	Fourth quarter
Production	33.25	34.80
Real consumption	29.40	30.90
Exports	6.35	6.50
Imports	2.50	2.50

The slow recovery in general economic activity within the Community continued in the early months of 1977. The main stimulus, as in 1976, was the brisk demand for durable consumer goods, combined in some member countries with an improvement in exports. The sluggishness of the recovery may be largely attributed to the end of the restocking period.

Unlike the economy as a whole, the Community steel industry is still suffering from a severe slump.

In recent months, however, production and delivery have been brought better into line with market demand. The total order book position has therefore steadied and at present averages one month's working at maximum production capacity.

(1) SEC(77)2057

It is expected that the second half of 1977 will be slightly better for the steel industry than the first half. The latest business surveys in the Community show renewed confidence in industry and a greater propensity to invest.

The Forward Programme must continue to pursue the vital aim of ensuring a strict balance between production and deliveries and actual market requirements.

Actual steel consumption is estimated at 29.40 and 30.90 million tonnes of crude steel for the third and fourth quarters of 1977 respectively. These figures are 4.7 % and 2.6 % up on those for the same periods in 1976.

After the running down of stocks that started in the autumn of 1976, it is expected that the level of consumers' and users' stocks will be back to normal, or nearly so, by the beginning of the third quarter of 1977. Producers' stocks remain high.

On the basis of most recent orders, exports to non-member countries are estimated at 6.35 and 6.50 million tonnes of crude steel for the third and fourth quarters of 1977. Imports from non-member countries should not exceed 2.5 million tonnes of crude steel per quarter during the period under review, this figures being some 0.6 million tonnes per quarter below current imports.

Crude steel production is estimated at 33.25 million tonnes for the third quarter and 34.80 million for the fourth.

As production estimates are only marginally above current figures, no appreciable changes are foreseen in the level of employment during the second half of 1977. Short-time working is likely to remain at approximately the present level.

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
 NOTA D'INFORMAZIONE  
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juin 1977

**PROGRAMME PREVISIONNEL ACIER POUR LE SECOND SEMESTRE 1977 (1)**

La Commission vient d'adopter en première lecture le programme prévisionnel acier pour le second semestre 1977, qu'elle arrêtera définitivement après avoir reçu l'avis du Comité consultatif CECA, qui se réunira le 16 juin prochain à Luxembourg.

Les principales prévisions se formulent comme suit :

	en mio T d'acier brut	
	3e trimestre	4e trimestre
production	33,25	34,80
consommation réelle	29,40	30,90
exportations	6,35	6,50
importations	2,50	2,50

Les premiers mois de l'année 1977 ont continué à être marqués par une lente reprise de l'activité économique générale dans la Communauté. Le moteur principal de cette reprise a été, comme en 1976, la demande active de biens de consommation durables jointe, dans certains pays membres, à une amélioration des exportations. La lenteur de la reprise peut être attribuée dans une large mesure à la fin de la période de réapprovisionnement.

Contrairement à l'ensemble de l'économie, l'industrie sidérurgique communautaire reste caractérisée par une profonde dépression.

Ces derniers mois, cependant, le rythme de production et de livraison a mieux suivi la demande du marché. Le volume total des carnets de commandes s'est donc stabilisé et représente actuellement, en moyenne, près d'un mois de travail au taux maximal de la capacité de production.

(1) SEC(77)2057

Il est prévu que le second semestre de 1977 sera quelque peu meilleur pour l'industrie sidérurgique que le premier semestre. Les dernières enquêtes économiques réalisées dans la Communauté font apparaître un regain de confiance dans l'industrie et une plus grande propension à investir.

Le Programme Prévisionnel doit conserver comme objectif primordial la garantie d'un strict équilibre entre la production et les livraisons et les besoins réels du marché.

La consommation réelle d'acier est estimée, respectivement à 29,40 et 30,90 mio de tonnes d'acier brut pour les troisième et quatrième trimestres 1977. Ces chiffres représentent un accroissement de 4,7 et 2,6 % par rapport aux mêmes périodes de 1976.

Il est prévu que le niveau des stocks des consommateurs et des utilisateurs, après les prélèvements qui ont commencé en automne 1976, sera normal ou légèrement inférieur au niveau normal au début du troisième trimestre 1977. Les stocks des producteurs restent importants.

Les exportations à destination des pays tiers sont estimées, sur la base des commandes les plus récentes, respectivement à 6,35 et 6,50 mio de tonnes d'acier brut pour les troisième et quatrième trimestres 1977. Les importations en provenance de pays tiers ne devraient pas dépasser 2,5 mio de tonnes d'acier brut par trimestre pendant la période à l'étude, ce chiffre étant inférieur de quelque 0,6 mio de tonnes d'acier brut par trimestre à celui des importations actuelles.

La production d'acier brut est estimée à 33,25 mio de tonnes pour le troisième trimestre et à 34,80 mio de tonnes pour le quatrième trimestre.

Etant donné que les prévisions concernant la production ne sont que marginalement supérieures aux chiffres actuels, aucun changement important ne peut être envisagé dans le niveau de l'emploi pendant le second semestre de 1977. Il faut s'attendre au maintien de la réduction du temps de travail à peu près au niveau actuel.